

Más de medio kilo de pasta base y gran cantidad de elementos prohibidos incautaron desde las cárceles de Valparaíso, Quillota y San Antonio

Durante lo que va del mes de septiembre 6350 personas han llegado hasta al Complejo Penitenciario de Valparaíso para visitar a un familiar o amigo que se encuentra privado de libertad. Este mediodía se aprovechó esta instancia para entregar drogas a dos reclusos del módulo 105.

El hecho quedó al descubierto a las 12.30 horas de este viernes gracias al trabajo del personal uniformado de la principal unidad penal de la región. Los gendarmes, una vez culminada la visita, revisaron a los privados de libertad, logrando requisar elementos prohibidos que minutos antes habían recibido los reclusos de iniciales C.A.G.V. y R.R.G.C.

#### Anuncio Patrocinado

En total, los funcionarios decomisaron diversos envoltorios con poco más de 500 gramos de pasta base de cocaína y 14 gramos de cannabis sativa. A los estupefacientes se sumaron tres teléfonos celulares, siete cargadores de aparatos electrónicos y encendedores.

El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, informó que: "Durante el día de hoy, en un procedimiento de rutina del personal en lo que respecta a controles de personas que van a visitar a población penal, se encontró una gran cantidad de droga. Felicitar al personal por este trabajo tan acucioso y profesional, ya que el ingreso de droga al interior de los recintos penitenciarios pone en riesgo la seguridad tanto de los mismos internos, terceros como de nuestro personal".

Más de medio kilo de pasta base y gran cantidad de elementos prohibidos incautaron desde las cárceles de Valparaíso, Quillota y San Antonio

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



## ALLANAMIENTOS SIMULTÁNEOS

A las siete de la mañana de este jueves gendarmes de las unidades penales de Valparaíso, Quillota y San Antonio hacían ingreso a dependencias habitadas por más de 800 privados de libertad. Así comenzaban en la región los allanamientos simultáneos que se repitieron en todo el país.

Minutos más tarde los reclusos eran trasladados hasta las zonas de seguridad y contención, permitiendo la exhaustiva revisión de los dormitorios y espacios comunes.

Los operativos, que se extendieron hasta aproximadamente las 08:30 horas, permitieron decomisar una serie de elementos prohibidos, entre ellos: teléfonos celulares, armas blancas punzocortantes y drogas de diverso tipo.

El coronel Meza sostuvo que: "De acuerdo a la programación de registros de allanamientos masivos, que nos instruye la dirección nacional, allanamos tres unidades, donde encontramos una gran cantidad de elementos prohibidos. Muy contento de estos hallazgos porque el encontrar elementos prohibidos influye directamente en mantener la seguridad del régimen interno de los recintos penitenciarios", agregó el director regional.

Más de medio kilo de pasta base y gran cantidad de elementos prohibidos incautaron desde las cárceles de Valparaíso, Quillota y San Antonio

Se informó al ministerio público de la droga decomisada a la persona que iba a visitar a un interno y de los elementos incautados durante los allanamientos y cuya tenencia constituyen un delito.



Más de medio kilo de pasta base y gran cantidad de elementos prohibidos incautaron desde las cárceles de Valparaíso, Quillota y San Antonio



y tú, ¿qué opinas?